

Furgoneta con plataforma hidráulica del Patronato Municipal de Latacunga fue habilitada.



El Patronato Municipal de Latacunga cuenta con una furgoneta con plataforma hidráulica que permite la movilización de personas con discapacidad que utilizan silla de ruedas.

Este automotor estuvo inhabilitado por daños mecánicos alrededor de dos años, gracias a la gestión de Carmen Cárdenas, presidenta de la institución; la furgoneta se encuentra operativa al servicio de los pacientes del Centro de Especialidades Médicas.

Cárdenas comentó que la furgoneta permanecía en las bodegas de la municipalidad del cantón por más de dos años, además dio a conocer sobre el caso de José Luis, uno de los pacientes que acude a rehabilitación “Ver esa sonrisa resplandeciente de José Luis que no podía venir a realizarse sus



terapias continuas porque no contaba con la movilidad (...) esto siempre será pensando en ustedes”.

José Luis Gavilanes, usuario del área de fisioterapia expresó su agradecimiento: “El vehículo es una gran ayuda, puedo trasladarme, como tiene la plataforma hidráulica se pone la silla, se sube y no se hace mucha fuerza; aquí en el Patronato la atención es buena, los profesionales tienen el don de servicio. Muchas gracias señora presidenta al habilitar la furgoneta nos ayuda a las personas con discapacidad”.

Carmen Cárdenas reitera su compromiso con el bienestar de la colectividad latacungueña.

Contacto de prensa:

Nombre: Santiago Esparza, Analista de Producción y Cobertura

Teléfono: 099 986 7331

Mail: comunicacion.patronatomunicipal@gmail.com

